

10月たんぽぽ組フォトだより

運動会ごっこ

運動会が終わり、異年齢クラスの友達と一緒に年上の子が踊っていた体操を踊ったり、異年齢児とかけっこやリレーをしたりして楽しんでいます。体操では掛け声もバッチリで、ソーラン節では「どっこいしょーどっこいしょー!」、マツケンサンバでは「オレ!」と音楽に合わせてノリノリのたんぽぽ組です。自由遊びでは「よーいどんやりたい!」と言って園庭を友達と一緒にリレー風(自分が一周走ったら待っている子にタッチしてバトンタッチを繰り返す)で走っています。運動会での楽しさが子ども達の心に刻まれているようで、微笑ましく感じています。



オレ♪

ハロウィンごっこ

ハロウィンの好きなキャラクターを選んで、色塗りのしたものをお面にして楽しんでいます。



キャンディー作ってるよ



お菓子くれなきゃ
イタズラしちゃうぞ!

箸を使ってみよう!

スプーンを三点持ちで持てる子が増え、箸の玩具を出すと興味を持って遊びだす子が増えています。持ち方についての絵表示を見ると、真似しようと頑張る箸を持ち、友達と競争して小さな積み木をつかんだり、食べる真似をしたりと楽しんでいます。

またお家でも箸について話題にしながら使ってもらえると箸への移行がスムーズにできそうです。

あとちょっと…!

